

Forums pour les consommateurs

# Addict à la défonce

Par MdV Posté le 16/04/2023 à 02h02

Bonjour à tous

J'ai maintenant 47 ans et il y a 30 ans que je prends quotidiennement quelques choses...

Tout à commencé par les fêtes d'ado bien arrosées et à l'époque je ne voulais pas entendre parler de pétard mais lors d'une soirée bien arrosée et devant une fille qui me plaisait je me suis senti bête d'être l'un des seuls qui n'avait pas encore goûté et pour paraître dans le coup j'ai essayé... quelle intelligence !

Puis j'ai très vite pris goût au cannabis que je préfère très vite à l'alcool et mélange souvent les 2...

Puis sont arrivés les sorties en boîte belge alors que je détestais la techno...mes copains étaient déjà allé deux trois fois au Cherry Moon et à les entendre c'était merveilleux...

J'avais déjà pris du LSD en soirée avec mes amis mais pas d'extasy que je voulais essayer là bas....

Ma première fois au Cherry Moon, après plus de 2 heures de route et je découvre une discothèque beaucoup plus petite que je l'imaginais je suis donc le mouvement et me dit : j'ai fait tout ce chemin pour ça ! La musique ne me plaisait pas du tout les gars torse nu en train de jumper, mais qu'est ce que je fou là, la soirée va être longue... puis environ 15 min se passe et un ami revient avec des extas que nous prenons tous ensemble et mes potes me disent de les suivre dehors....

Nous reprenons la voiture pour aller taper du speed, et dès cette prise l'effet des drogues est arrivé, j'ai demandé à mon pote de monter le volume de la musique techno alors que 5 min avant je détestais ces booms, ma vision est devenu trouble et je ne tenais plus en place....

A notre seconde entrée dans le boîte je découvrais alors les puissants effets et avais l'impression d'être dans une autre boîte, j'adorerais la musique, j'étais love avec le sourire plus de timidité, et j'ai fait plusieurs fois le tour de la boîte en allant voir tout le monde je faisais des bisous à tout le monde et parlais à tout le monde j'ai même dit plusieurs fois bonjour je viens de France aux mêmes personnes, bref les effets m'ont tellement plus que je ne pensais qu'à revenir...

Puis il s'en est suivi de nombreuses soirées et pour la descente on faisait une pause, l'After chez un pote sur Lille et lorsque tu es en descente tu ne demandes qu'une chose c'est que ça s'arrête, surtout qu'après on prend souvent exta, speed, LSD et les effets peuvent durer 10 12 heures, lorsque après on te dit prendre une trace d'héroïne pour la descente tu vas voir les effets vont stopper net...

IL est vrai que après avoir sniffe et fumé un bon pétard je suis allé vomir mais les effets avaient disparu et j'avais sommeil....

Voilà le début de mes très, trop longues addiction...

Je vous raconterai la suite de ma descente aux enfers qui n'est toujours pas terminée...

Rappelez-vous d'une chose avec toutes les drogues, le plus dur n'est pas d'arrêter mais de ne pas reprendre et de réussir à tenir dans le temps....

Chose que je n'ai toujours pas réussi....